

Schach: Noel Gallas auf Platz drei

Katernberg. Eine gute Figur machten Noel Gallas und Luca Zamhöfer aus der Schachabteilung von Sportfreunde Katernberg beim ersten Königsspringer Jugendschnellschach-Open des SC Buer-Hassel.

Noel Gallas erspielte sich in Gelsenkirchen fünf Punkte aus sieben Partien und konnte nur durch den späteren Sieger Jens Kyas von Schwarz-Weiß Oberhausen bezwungen werden. Damit rangierte das Katernberger Nachwuchstalent am Ende auf dem 3. Platz und durfte sich zudem über die Auszeichnung als bester Spieler der Altersklasse U12 freuen.

Sein Vereinskamerad Luca Zamhöfer erreichte mit vier Punkten den 11. Rang. In der U10-Wertung lag der Katernberger damit auf dem 4. Platz. tom